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Solicita, em caráter reiterativo,
providências para a melhoria do sinal de
telefonia móvel da Operadora Vivo, no
Distrito de Nova Esperança, Município de
Jateí.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

04/04/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

01318/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Gerente de Operações da "Telefônica Brasil", Senhor GILSON X.
FERREIRA, solicitando, em caráter reiterativo, providências para a melhoria do sinal de
telefonia móvel da Operadora Vivo, no Distrito de Nova Esperança, Município de Jateí.

Plenário Deputado Júlio Maia, 4 de abril de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(057/2023)

JUSTIFICATIVA

O Ofício da Câmara Municipal de Jateí, sob nº 041/2023, assinado por seu Presidente,
Vereador Francisco Alves de Araújo, informa sobre a solicitação verbal apresentada na
Sessão Legislativa do dia 27 de março passado, pelo Vereador Robson Carmo
Monteiro, sobre a necessidade da instalação de repetidor de sinal de telefonia móvel
no Distrito de Nova Esperança, distante em apenas 12 km da sede do Município Jateí,
e pede por nossa intercessão junto à Empresa de Telecomunicações VIVO.

 Reforça que o Distrito dispõe dos equipamentos necessários para a repetição do sinal,
faltando apenas a autorização da empresa citada, e que os serviços vão além da troca
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de ligações entre usuários, uma vez que sua utilização tornou-se essencial, além das
chamadas por socorro médico e nas urgências e emergências de várias naturezas,
para as transações bancárias, uso de diversos aplicativos, incluindo, dentre outros,
acesso à cotação da bolsa de valores e a previsão do tempo em auxílio ao homem do
campo.

Importante citar que houve pedido anterior por meio de nossa Indicação nº 135/2022, a
qual recebeu da Telefônica a CT – CCCA#AB – CO-3513/2022, respondendo na época
não haver projetos de atendimento com expansão, no entanto, que a localidade foi
incluída nas análises de planejamento e viabilidade futura. Repisamos que foi
informado na oportunidade anterior que o município possui o equipamento necessário
para a melhoria, sendo pleiteada a autorização para sua instalação no equipamento da
empresa, fato que reduz consideravelmente os custos do projeto.

Assim, reiteramos a solicitação em favor da população de Jateí, considerando que a
exposição de motivos justifica o pedido, e o atendimento ao reivindicado contribuirá
tanto com os moradores do Distrito, quanto àqueles que residem ou trabalham na zona
rural, permitindo a todos o acesso de internet móvel e sinal de voz.

 


